

かんそう

こうがい学習がもっと楽しみになつてきました。

すごく楽しかったです。

しんぶんをうまく書けるようになるこつも教えてもらってうれしかったです。

ごきりょなつとを
おじえくざざく
てちやりかうといこい
（）ました。

いろいろおぼえられてうれしかったです。ありがとうございました。

今日の校外学習の知ることで、ますます楽しみになりました。みんなと協力をして3日間、思い出に残る合宿にしたいです。

プロの方が、こんなに詳しくおしゃってくれると思いました、それはおいそがしいときにこんなにおしゃってもらったからです。

色々教えてくれてありがとうございました。7月9日におしえてくれたので、もっと、楽しみになりました。本当は2番目に楽しみだったのが、キーホルダー作りでした。けれど、教えてくれた話でハイキングが2番目になりました。本当にありがとうございました。

私は今日の新聞の書き方を学んで
とても良かったと思いました。
校外学習のやるできを書いたり、
みんなの前で発表したりしました
とても楽しかったです。
また、新聞の勉強聞いたり書いた
りしたいなと思いました。

おみせにいがる

おみせにいがる

プロの方がきてくれるとしょおも
いません" でしたうれしかったで
す

みよしさんにしんぶんきしゃの
口のわざをおしえてもらってベン
リです。



今日は新聞を書くときの、ポイント
が知れて、おかげさまですごくか
きやすくなります。

5w1h の意味がわかりました。

「w」が、5つあって、「h」が、1
つあるという意味なのが、わかり
ました。みよしさん、ありがとうございました。

いろいろなけいけんをしてくれた
みよしさんがこうなんしうがっこ
うにきててくれていっぱいまなびま
した。

色々なことを知れてよかったです。一番はじめはさかなつかみが1番やりたいことだったけどハイキングが好きになりました。みよしさんありがとうございました。きしかった。 ☺ ☻

みよしさんにおれをしたいです。私はみよしさんのおかげで、新聞の書き方がわかつたらです。次に会つたらいっぱいおれをしたいです。

新文を書く「コツ」がわかつて
うれしいです。ありがとうございます
たいです 色んなことを学べたの
で、よかったです。また、9月に、
みよしさんが来てくれるので、う
れしいです😊がんばります!! 楽し
みです 😊



はじめてしたこともあたしと
たこともありまして。

木枝外子習のはなしもし

ました。そのはなしをしていた

いはやく木枝外子みきこ

い、キヤー、アサヒ、アスカ、

くじもあまいださ。あじ、あみたす